

Grußwort des Schirmherrn

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Lehrkräfte und Eltern,
verehrte Aussteller und Organisatoren,



als Schirmherr des dritten hybriden Berufsbasars für Nürnberg und die Region möchte ich Sie herzlich willkommen heißen. Unsere Region lebt von ihrer Vielfalt und Innovationskraft. Es ist daher von enormer Bedeutung, dass wir die Jugendlichen dabei unterstützen, ihre beruflichen Perspektiven zu erkunden und die Grundlagen für ihre zukünftige berufliche Karriere zu legen. In diesem Sinne ist diese jährlich stattfindende Veranstaltung stets ein bedeutendes Ereignis im Schuljahr.

Gerade in einer Zeit des Wandels und der vielfältigen beruflichen Möglichkeiten haben die Veranstalter mit einem hybriden Basar-Konzept eine ideale Verbindung von Präsenzveranstaltung und digitaler Kommunikationsplattform rund um die Uhr gefunden. Die hybride Natur des Berufsbasars erlaubt es den Veranstaltern, neue Wege zu gehen und innovative Kontakte zwischen Schülerinnen und Schülern, Unternehmen und Bildungseinrichtungen zu schaffen.

Ein besonderer Dank gebührt der Arbeitsagentur Nürnberg, der IHK Nürnberg, der HWK Mittelfranken, der Sparkasse Nürnberg und den Ausstellern, die ihr Fachwissen und ihre Begeisterung mit den Besuchern teilen, um ihnen einen umfassenden Einblick in die Berufswelt zu ermöglichen. Ihr Engagement und Ihre Bereitschaft, Wissen und Erfahrungen den Schülerinnen und Schülern zu vermitteln, sind von unschätzbarem Wert.

Ebenso möchte ich den Organisatoren, der Städtischen und Staatlichen Wirtschaftsschule Nürnberg mit ihrem gemeinnützigen Projektpartner EBIUS, meinen herzlichen Dank aussprechen: Ihr unermüdlicher Einsatz, Ihre Planung und Ihre Unterstützung der Schülerinnen und Schüler im Großraum Nürnberg bei der Gestaltung ihrer beruflichen Zukunft haben diesen Berufsbasar zu einer inspirierenden Plattform gemacht.

Liebe Schülerinnen und Schüler: Seid neugierig, nutzt diese großartige Gelegenheit, die euch der Berufsbasar bietet! Taucht ein in die Vielfalt der Berufswelten, stellt Fragen, erkundet eure Interessen und lasst euch von den zahlreichen Möglichkeiten zu einem erfolgreichen Start in eure berufliche Laufbahn inspirieren.

Ich wünsche allen Besuchern und Ausstellern gute Gespräche und Kontakte bei der Präsenzveranstaltung und eine informative und spannende Zeit beim Besuch des virtuellen Berufsbasars.

Marcus König
Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg